

家庭連絡



爽やかな秋の風を感じる頃となりました。運動会練習では音楽に合わせて踊ったり、走ったり、子ども達は楽しく、真剣に、たくさん汗をかきながら練習をしています。なじんだ曲にお家でも踊り出したりしていませんか？ 残暑の厳しい日もあるので、体調をみながら進めています。

外での活動が心地よい 10 月は運動会、いもほり、園外保育など秋を体感できる行事や、観劇会もあります。子ども達と季節の変化を感じながら、日々の保育を行っていきます。

1. 運動会

子ども達が楽しみにしている運動会は、9月30日から10月上旬にかけて学年毎に行います。元気いっぱいの姿や、一生懸命に競技に取り組む姿をご覧いただきたいと思います。詳細はお手紙にてお知らせしていますので、ご確認ください。今年度は観覧者の人数制限がありませんので、ご家族の方々にご観覧いただけます。ご観覧の際はストラップ付名札、リストバンドの着用にご協力ください。そして子ども達にたくさんの応援をお願いいたします。

令和5年度 運動会		
年長組	9/30(土) 13:00~15:30	予備日 10/1日(日)、7日(土)
年中組	9/30(土) 9:00~11:00	予備日 10/1日(日)、7日(土)
年少組	10/3(火) 10:15~11:45	予備日 10/4日(水)、13日(金)
満3歳児組	10/5(木) 10:15~11:45	予備日 10/6日(金)、11日(水)



2. 衣替え

幼稚園では10/10(火)から冬服に衣替えとなります。過ごしやすい季節になりますが、日中はまだ暑い日もあり、寒暖の差があります。気候に合わせてブレザー、ブラウス(長袖、半袖)、ベストの着用、長袖体操服の調整をして登園いただいて構いません。子ども達は活動量も多く、汗をたくさんかきます。厚着にならないように下着の調整もしてください。(指定以外の衣服はご遠慮ください。)

- 【冬服の制服】 ・服装…ブレザー、ブラウス、ベスト、ズボン、スカート
 ・帽子…冬の制帽 ・遊び着…長袖スモック



※水曜の「のびのびと遊ぶ日」、木曜の「はだしDAY」は10月末までです。11月からは、水曜・木曜が「のびのびと遊ぶ日」になります。この曜日は引き続き、体操服で登園します。

3. 年長組 歯みがき指導

10月10日(火)木更津市役所健康こども健康推進課所属の歯科衛生士さんを招いて、年長組を対象に歯磨き指導を行っていただきます。歯磨きの必要性や虫歯の原因についてわかりやすく丁寧に説明していただきます。自分の歯の健康への意識が高まる時間になると思います。

4. いもほり

10月17(火)は幼稚園のいもほりです。例年、掘ることを頑張る子、少ない収穫で満足する子がいますが、土の感触を感じ、いもの成り方を知りながら、収穫の秋を年長・年中・年少・満3歳児 全員で体験します。いもはお土産で持ち帰りますので、味覚の秋をお家で味わってください。

いもほりの日は体操服登園になります。日程が近くなりましたらお手紙でご案内いたします。



5. 10月の集金

1. 9月のプール代 (840円…参加者)

集金日は
10月5日(木)

6. 観劇会

幼稚園と父母の会共催によります「観劇会」はでんじろう先生直伝の「サイエンスショー」です。テレビでサイエンスショーをみたことがあるかと思いますが、10月30日(月)は幼稚園ホールでサイエンスの実演を、目の前でみることができます。

詳しくは、父母の会からのお手紙「父母の会 観劇会」ページをご覧ください。

7. 『岩根東地区文化祭』での作品展示について

高柳幼稚園のある岩根東地区の文化祭が行われます。幼稚園からは、園児の絵画作品を出展します。絵画作品の展示期間は、次の通りです。お誘いあわせの上、ぜひご覧ください。

《 第66回岩根東地区文化祭：園児作品展示 》

- 展示日時 令和5年10月28日(土)9:00~16:00
29日(日)9:00~12:00
- 場 所 岩根公民館(木更津市高柳3-2-1)
(駐車場が限られています。幼稚園駐車場を使用下さい。)
- 展示場所 2階「学習室4」
- その他 公民館の各サークルの作品展示や活動の紹介

8. 令和6年度 園児募集と幼稚園見学会と説明会

高柳幼稚園では11月1日(水)に令和6年度「入園願書受付」を行います。

10月から見学会と説明会を同時に行いながら、各回少人数でゆったりと開催しております。高柳幼稚園の特徴を知っていただき、ご理解いただいた上でご入園いただきたいと思います。

お知り合いの方がいらっしゃいましたら、お口添えいただければ幸いです。よろしくお願い致します。



《御礼》 古いバスタオルのご寄付

古いバスタオルの寄付のお声をかけさせていただいたところ、皆さまからたくさんの枚数をご寄付頂きました。皆さまの心遣いに変え感謝いたします。

運動会練習や裸足遊びの際は、たくさんの足拭きタオルを使用しますので大変有り難く、活用させていただきます。